

Les champions des clubs de la ville récompensés lors d'une cérémonie

Samedi, les champions de la commune avaient rendez-vous à la salle des fêtes de Camiers pour y être récompensés. Deux clubs étaient présents : les Fous du Volant, club de badminton, et Au Gré du Vent, club de char à voile. Chez les fous du volant c'est la jeune Chloé Lachant agée de 13 ans, élève au collège Saint Joseph d'Étaples, qui a été récompensée. Il faut dire que ses résultats sportifs de l'année sont incontestables : qualification au championnat départemental de Béthune, où elle est arrivée 1^{re}, une 3^e place au Régional d'Arras, 4^e des benjamines au championnat de France UGSEL (union

générale sportive de l'enseignement libre) à Fougères en Bretagne du 7 au 9 mai 2013. Non classée, Chloé a joué face à des joueuses d'un niveau bien supérieur. Son objectif? «*J'avais continuer à m'entraîner pour être de mieux en mieux classée, et faire de plus en plus de compétitions.*» Côté char à voile c'est Olivier Imbert, 52 ans, qui a également été récompensé. Inscrit au club depuis 1994, il est champion du monde et d'Europe de la discipline. «*J'ai commencé par la voile à Dunkerque où j'ai fait le tour de France à la voile à 23 ans, ensuite je me suis mis au speed sail (sport de glisse, mélange entre planche à voile*

et long board, NDLR) ; j'ai commencé par faire de la compétition en classe 5, puis je suis allé en classe 3 en 1998, car c'est un char qui me plaisait, il allait très vite» confie-t-il

Un palmarès impressionnant

«*De plus, j'aime la compétition en classe 3, car c'est dur et le niveau est très relevé. En plus, j'ai un copain qui construit des chars, Didier Gervais et il m'en a prêté un que nous avons rendu de plus en plus performant sur 4 ou 5 ans, ce qui fait que j'évolue au fur et à mesure.*» Son objectif désormais ? «*Être toujours aussi performant. Mon prochain challenge sera le championnat 2015 à la Panne en Belgique.*» Le sportif compte sur une liste impressionnante de trophées : 2009, il est sacré champion d'Europe; 2011, 4^e au championnat du monde; 2012, il participe au championnat du monde de Bretagne; 2013, médaille de bronze au championnat de France et champion de France par équipe; 1^{er} au classement national des pilotes pour la saison 2012/2013 : médaille de bronze à l'Euro 2013 ; médaille d'or à l'Euro 2013. ■



Chloé Lachant, pour le badminton, et Olivier Imbert, pour le char à voile, ont porté haut les couleurs de la ville.

► D'autres champions du club Au gré du vent ont été récompensés : Mégane Duhamel; Flavie Doignies; Alexandre Deroeux; Corentin Duhamel; Antoine Maekelbergh; Guillaume Baheux; Lilian Caffier; Arthur Paulet; Elliott Caloin ; Rémi Gossein; Ludovic Wasselin; Amaury Lequette; Thibaut Maekelbergh; Ludovic Guillotin; Pierre Baes; Hugo Perron et Didier Gervais.